

Front pour la défense de l'Afrique et le rôle de foudhil el-ouertilani

*Dr Djamai Khemri
Université de constantine.*

Résumé



L'association pour la défense de l'Afrique du Nord est l'une des organisations politiques leader pour la défense des pays maghrébins.

Ce front a été fondé au cours de la deuxième guerre mondiale, pour que son activité continue après la guerre.

elle avait pour préoccupation la cause nationale du Maghreb, et la défense des intérêts des émigrés; concernant le travail, la création des clubs et associations.

Et malgré ses moyens limités, elle a pu concrétiser quelques résultats sur le plan

politique et culturel tel que la dénonciation de la politique coloniale en Afrique du Nord.

L'une des grandes personnalités qui a joué un rôle important au sein de cette association est El-Foudhil El ouertilani, qui a occupé le poste de secrétaire général de cette association depuis sa création en 1944.

